

## SCHULE

# Markus Binder ist der neue stellvertretende Schulleiter

**NEUNBURG.** Die Würfel sind gefallen – Markus Binder ist der neue stellvertretende Schulleiter an der Mittelschule. „In der jetzigen Phase des Projektes Digitale Schule 2020 bin ich sehr froh darüber, dass sich jemand aus den eigenen Reihen für die Stelle beworben hat und auch angenommen wurde“, betonte Rektorin Irene Träxler in einem kurzen Pressegespräch. Binder wisse genau, was die Schule plane und ausmache.

„Mir gefällt es hier in Neunburg, weil die Schule so aktiv und abgeschlossen ist“, sagt der 35-jährige, verheiratete Pädagoge, der in Teublitz wohnt und bereits seit vier Jahren hier tätig ist. Dies gelte in besonderem Maß auch für das Kollegium, merkt er an. Seine Referendarzeit absolvierte er in Bruck. Maßgeblich ist er am digitalen Unterrichtsmodell beteiligt, konnte aber auch schon viele andere Projekte in Zusammenarbeit mit den Kollegen er-



**Markus Binder ist neuer Konrektor der Mittelschule. Rektorin Irene Träxler begrüßte ihn.**

FOTO: RALF GOHLKE

folgreich über die Bühne bringen. Die besondere Herausforderung erkannte er darin, eine ganze Reihe neuer Kollegen und Lehramtsanwärter in die Strukturen der digitalen Schulen einzuführen. „Wer aus Oberbayern kommt, weiß gar nicht, was hier ange-

boten wird“, ergänzt Irene Träxler. Zeit nimmt sich Markus Binder, dessen Amtsbezeichnung erst ab Januar 2020 offiziell „Konrektor“ ist, dennoch für seine Hobbys: Kochen, Städte- und Kulturreisen sowie das Lesen historischer Romane. (ggo)